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ＳＮＳとＬＩＮＥの活用の取り組みについて

　　ＳＮＳの活用。ラインを使用しての情報収集。

　　無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆｉ）の整備。

②防災対策について

　　防災リーダー育成の取り組み。

　　防災士の増加へ向けての取り組み。

③「ごみ出し支援」の取り組みについて

　　高齢者のごみ出しを支援をする取り組みについて。

　　ごみ集積場の新規設置の基準と補助金について。

１．国土調査について

　　・等界未定地の件数及びその面積と今後の対応について。

　　・懸案事項について。

２．ふるさと納税について

　　・一般質問の答弁を検証する

　　・直近単年度の寄附総額とすべての経費の総額及びその内訳について。

　　・町民が町外へ寄附した件数（人数）とその総額及び住民税から控除された総額について。

　　・企業版ふるさと納税の積極的な獲得行動計画について。

３．町民吹奏楽団の結成について。

４．本定例会への提出案件及び過去の一般質問から追跡、質問を行う

　　・佐川町史・わが町の人々の続編の進捗状況。

　　・明治の客車ロ481号の移設展示の進捗状況。

　　・民具の収集状況について。

１．農業振興策について

　　　今行っている農業振興策は。

　　　地域のサポート集団育成について。

　　　今後の戦略は。

　　　大型特殊免許について。

２．災害に強い河川を

　　　河川の浚渫について。

　　　水害ハザードマップについて。

３．ぐるぐるバスについて

　　　利用の実態について。

　　　あったか活用は。

　　　福祉ガソリン券について。

１．新コロナウィルス対策について

　　　町内での発生への対策について

２．新たな産廃建設について

　　①地域振興策づくりの経過等について。

　　②候補地の調査と侵入道路の検討状況について。

　　③専門家委員会の動向、連携会議の関わりについて。

　　④今後の住民及び地域への説明・確認のスケジュールについて。

３．子育てしやすい町づくりについて

　　①子どもの医療費無料化の現状と18歳までの適用拡大について。

　　②国保の子どもの均等割りの軽減について。

４．幸せなまちをめざす取り組みについて
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　　①働き方改革に関わり、職員の勤務状況について。

　　　・年休・夏期休暇等の取得状況や中途退職の背景と対策について。

　　　・人事考課制度導入後の効果と課題について。

　　②教職員の１年間の変形労働時間制導入の動きと県教委との関係について。

　　　・同制度で教職員の働き方がどのように改革されるのか。

１．令和２年度予算編成について

　　・令和２年度予算で目指すものは。

　　・健全財政への対処は。

２．教育研究所について

　　・取り組み状況を聞く。

　　・成果は上がっているか。

　　・今後の課題は。

３．不登校について

　　・不登校への対処体制を整えるべきだ。

１．議会のネット配信について

　　議会での広報活動として、防災無線での案内放送など現在、行なわれているが、

　　まだまだ充分とは言えない。そこで佐川町議会でもネット配信で町民に広く議会での内容を

　　知ってもらえる手段ができると考えるが、予算がともなう事から町としての考え方を聞く。

２．子供達の防犯対策について

　　全国で子供達が色々な犯罪に巻き込まれるケースがマスコミ等で

　　報道されているが佐川町としての対策は充分か。

　　特に通学路での安全は確保されているか。

３．スポーツ少年団体の支援は充分か

　　町内ではサッカー、テニス、野球、水泳等のスポーツ少年団体があるが、

　　それぞれの活動に対して充分な支援がなされているか。

１．産業廃棄物最終処分場の進捗状況について

　　加茂地区最終処分場の12月定例会以降の進捗状況について、

　　県及び町の取り組み内容を聞く。

２．高北病院における人工透析の状況について

　　近年、人工透析を必要とする患者が増えていると聞く。

　　限られた治療時間の制約があり、働きながらの治療に苦慮している

　　状況等もあることから、町立病院での状況を聞く。

３．ＪＲ土佐加茂駅のトイレについて

　　ＪＲ土佐加茂駅のトイレが利用できない状況となっている。

　　通勤・通学での利用者はもとより、観光で駅を利用する皆さんにも支障を

大 　　きたしている。トイレ設置の要望はできないのか。

１．ひきこもりの現状と支援について

　　自宅に引きこもっている原因は、不登校、就職、就労の失敗、病気、仕事などが引き金と聞く。

　　佐川町での現状と支援を聞く。

　　相談窓口はどのようになっているか、又件数は年間どれくらいあるか。

２．「官製婚活」堅くない県内市町村で人集め

　　佐川町でも地域の特色を生かした若者交流イベントで移住や交流で

　　「出会いの場」づくりに知恵を絞って、「官製婚活」支援をしてはどうか。

３．2022年４月朝ドラに「牧野富太郎の生涯」をやるための基盤づくりの一助として

　　富太郎の食べたであろう昔なつかしの食を食生活改善推進協議会、

　　さくらさく咲くプロジェクトの佐川高校生等々タイアップし再現してはどうか。

４．新コロナウィルスの当町の対策について

　　　当町は県からの対応策はあっているのか。

　　　町の対応は。

　　　高北病院の隔離病床数と受け入れ対応について。
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